



たづがね

(鶴が音)

「笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい」の西北台っ子

運動会【児童・保護者、地域・卒業生の思いが感じられました】

9月27日(土)に西北台小学校としての最後の運動会が行われました。

本番の1週間前、通常であれば全体練習を行いながら、競技場所や演技の立ち位置、委員会ごとの仕事など仕上げに向かう練習を行う予定でした。しかし、月曜日の欠席状況から、高学年を午後から下校させなければならない状況でした。通常では予行練習を本番の2日前、木曜日に実施するところでしたが、欠席児童が多く前日の実施となりました。それでも全員がそろうことなく、本番当日にぶつつけ本番となる6年生児童がいる中、当日を迎えました。6年生にとっては小学校生活最後の運動会になるので全員そろって実施できたことは何よりの喜びとなりました(残念ながら他の学年で体調不良による欠席者がいました)。

当日は十分な練習ができなかった部分もありましたが、今年度のキーワード【心の強さ・元気さ】を体現する姿が随所で見られました。児童はもちろん教職員もそれぞれに声を掛け合い、カバーし合いながら力を発揮し、しっかりとやり切ることができました。地域の方々、そしてたくさんの卒業生も競技に参加してくださいましたこと、また、終了後の保護者の皆さんとの手際のよい片付けのお手伝い、これまでで一番の運動会であったと感慨深く感じています。参加してくださった全ての方々に感謝申し上げます。

児童は1つのことをやり切ることの楽しさを十分に感じたことだと思います。年度後半も1つ1つの取組に目標を掲げながら、達成感を感じられるようにしていきます。

公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係政令の整備に関する政令の制定等について（通知）

上記の内容が9月26日に文部科学省ホームページ（下記のURL）にアップされました。

[\[https://www.mext.go.jp/b_menu/hakusho/mext_00026.html\]](https://www.mext.go.jp/b_menu/hakusho/mext_00026.html)

参考資料には、教育委員会へ、校長へ、地域・保護者の皆さんへ、などの広報資料もありました。ぜひ上記のURLから文部科学省のページへお入りになり、目を通してくださることをお願いします。

10月『秋』です

ようやく気温も落ち着きを見せ始め、朝晩が涼しく過ごしやすい季節になってきました。

秋といえば「〇〇の秋」という言葉で表現されることが多いのではないでしょうか。みなさんは「〇〇」にどのような言葉を入れるでしょうか。

「読書」「スポーツ」「食欲」「芸術」「実り」等でしょうか。これらを楽しむためにも、心身が健康であることが重要です。規則正しい生活習慣「早寝早起き朝ごはん」を今一度親子で確認してみてください。

学校では運動会が終わり、じっくりと落ち着いて学習に集中する時期になります。授業に必要な準備物（教科書、ノート、筆記用具、端末など）のチェックをお願いします。

（文部科学省 HP より）

The screenshot shows a page from the Ministry of Education's website. At the top, there are two cartoon characters and the text "いつもありがとうございます 子供たちへのより良い教育のために さらなる学校へのご協力をお願いします". Below this, there are several sections with headings like "教師を取り扱ぐ課題" and "懸しい勤務実態". One section highlights the issue of "教師不足" (Teacher shortage) with the text "教諭の調査結果が公表できない 「教師不足」 指標の有効性の検証は過去最低". Another section discusses the need for teachers to "もっと向き合えるようにする必要があります". There are also sections for "文部科学省・教育委員会・学校の取組" and "教職員とのより良い関係づくりにご配慮ください".

☆睡眠の効果☆

- ①心身ともに疲労を回復させること
- ②ストレスからの回復・耐性の向上
- ③見たことや学習したことを脳に定着させたり、整理したりすること